



学校だより 5月号  
**雀っ子**

令和7年5月1日(木)  
内灘町立鶴ヶ丘小学校  
校訓 強く 正しく すこやかに

# 朝の顔、朝の声

校長 堀井 洋一

新学期がスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。1年生にとっては初めての学校生活。6年生にとっては最高学年としてのスタート。2~5年生も学年が上がることでの新たな経験がある一ヶ月だったと思います。

さて、毎朝、児童玄関で登校してくる子どもたちを迎えていると、いろいろな気付きがあります。友だちと走って元気に登校する子。手をつないでなかよく登校する子。妹や弟に連れ添ってくる優しい子。それぞれすてきな姿を見せてくれます。中には、いつもと違ってあいさつの声がなんとなく元気がない子もいます。「朝、家でなにかあったんだな」と表情を見るだけで想像ができます。

そんな中、わざわざ立ち止まって安全帽子をとって「おはようございます」と元気にあいさつをしてくれる6年生がいます。その姿と声で私もとてもいい気分になります。その子は野球をしている子なので、きっと日頃の練習や試合で「あいさつ」が身についているのだなと感じています。

たくさんの子がこうして楽しくすてきな姿で学校に通ってほしいと改めて思っています。学校では、子どもたちのすこやかな成長を願い今年度も指導・支援を行っていきます。保護者、地域のみなさまのご協力をよろしくお願ひいたします。

## 授業参観ありがとうございました 4月25日（金）

たくさんの皆様にご参観いただきありがとうございました。1年生にとっては初めての授業参観。お父さんやお母さんが気になってずっと廊下を見ている子もいて微笑ましかったです。一方、5・6年生はさすが慣れたもので、授業に集中していました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。本校ではこの後、6月、11月、1月にも授業参観を予定しています。また、運動会練習期間やかけあし運動期間、6年生を送る会等も学校公開を行います。ぜひご来校ください。

## 生徒指導サポーター 中島 一義 先生

今年度も県教育委員会「生徒指導サポーター」が配属されました。主に学校内における安全面の指導を行っていただいている。毎週金曜日に鶴ヶ丘小学校勤務となります。

## 特別支援教育地域サポート教員 遠田 美香子 先生

「特別支援教育地域サポート教員」の遠田美香子先生が鶴ヶ丘小学校に配属となりました。毎週火曜日が勤務日となります。特別支援教育の専門性を活かした授業支援を行います。

## 児童支援部からのお知らせ

朝晩は肌寒く、日中は汗ばむような陽気が感じられるなど、体調や服装管理が難しい季節となりました。本校では、令和6年度より衣替え移行期間を廃止し、その日の気温や体調に合わせて制服上着の着用を認めることとなりました。詳細につきましては、学校ホームページに掲載している「学校生活のきまり」をご覧ください。ご不明な点は、担任までお知らせください。

[https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tsurue/page\\_20230518034156](https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tsurue/page_20230518034156)